

学校便り

4月号

令和5年4月10日発行

和歌山市立岡崎小学校

学 校 長

令和5年度も、どうぞよろしくお願い致します

校庭の色とりどりの花、木々の新芽、春の息吹は子どもたちの新しいスタートを応援してくれているようです。令和5年度が始まりました。4月11日に、新入生96人を迎え、596人で今年度をスタートします。子どもたちは新しい学年・学級での学習や生活に、希望といくらかの不安を抱いて、始業式や入学式を迎えたことでしょう。私たち教職員は、そのような子どもたちの思いを受け止め、子どもたちに寄り添いながら、教育活動を進めていきたいと考えています。

4月の人事異動で私を含め、14人の新しい教職員が、この岡崎小学校に仲間入りしました。全職員一丸となり、力を尽くしてまいりますので、一年間どうぞよろしくお願い致します。



始業式では「花さき山」のお話をしました。

花さき山に迷いこんだあやは、山でおばあさんに出会います。そのおばあさんに、足元にきれいに咲いている花は、あやが咲かせたものだと教えられます。あやが優しいことをしたかわりに花が咲いたのだと。家に帰ったあやは、2度と花さき山に行くことはできませんでしたが、人に対して思いやりのある行動をしたとき、花さき山に花が咲いていると感じるというお話です。このお話のように、私たちも岡崎小学校に「思いやりの花」をたくさん咲かそうと、子どもたちに話しました。自分が人に対して思いやりのある行動をとったとき、花を咲かせるというイメージは、考えるだけでも心が温かくなります。そのような経験を子どもたちにも沢山してほしいと思います。そして、岡崎小学校を、子どもたちと協力し、思いやりにあふれた学校にしたいと考えています。



新型コロナウイルスについては、政府から5月8日に、「2類相当」から季節性インフルエンザなどと同じ「第5類」に移行する方針が示されています。和歌山市の感染者数も、3月は50人以下と落ち着いてきていますが、引き続き、換気や距離等に気を配りながら、教育活動を行いたいと考えています。令和5年度も、保護者の皆様、地域の皆様方のご支援ご協力よろしくお願い致します。